

BIG ISSUE

Hadiri Pelantikan Pengurus Gonjong Limo Kota Pekanbaru, Rida Ananda Serahkan Golden Melon Dan Rendang

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BIGISSUE.ID

Jan 14, 2023 - 14:08



Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda dan jajaran menghadiri acara pelantikan pengurus Gonjong Limo Kota Pekanbaru periode 2020-2025 dan Gonjong Limo Rumbai Periode 2021-2026 yang digelar di Basket Stadion Rumbai

Pekanbaru --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda dan jajaran hadir dalam acara pelantikan pengurus Gonjong Limo Kota Pekanbaru periode 2020-2025 dan Gonjong Limo Rumbai Periode 2021-2026 yang digelar di Basket Stadion Rumbai, Sabtu (14/1).

Gonjong Limo merupakan organisasi Ikatan Keluarga Limapuluh Kota dan Payakumbuh. Dimana, untuk G5 Kota Pekanbaru saat ini diketuai oleh Dedi Armen dan untuk G5 Rumbai diketuai oleh Yusrijal.



Rida Ananda juga bersama Ketua Dekranasda Elfriza Zaharman, Asisten III Ifon Satria Chan, Kepala Dinas PUPR Muslim, Kepala Dinas Koperasi dan UKM M. Faizal, Kepala Dinas Pertanian Depi Sastra, Kepala Dinas Perhubungan Devitra, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi, serta Kepala Bank Nagari Cabang Payakumbuh Oktra Firdaus.

Dalam pelantikan itu juga tampak hadir Gubernur Riau yang diwakili Staf Ahli Yurnalis Basri, Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo, Anggota DPR RI Arsyadjuliandi Rachman, Anggota DPD RI Misharti, Anggota DPRD Provinsi Riau Mira Roza, Ketua Gonjong Limo Provinsi Riau Zahirman Zabir, dan tamu undangan lainnya.

Ketua Gonjong Limo Kota Pekanbaru Dedi Armen mengatakan statusnya melanjutkan periode 2020-2025, karena ketua terpilih sebelumnya meninggal dunia sehingga G5 Kota Pekanbaru melakukan pleno kembali mencari ketua pengganti.

"Saya yang diamanahkan sebagai ketua. Kebetulan juga sebelumnya kepengurusan periode 2020-2025 belum dilantik. Kembalinya digelar pleno pemilihan ketua baru agar organisasi kita ini tidak vakum," tuturnya.

Sementara itu, Pj. Wako Rida Ananda berharap dengan terjalin baiknya tali silaturahmi antara Gonjong Limo Kota Pekanbaru dengan kedua kepala daerah di Luak Limopuluh dan Forkopimda akan dapat meningkatkan sinergitas perantau dengan pemerintah kedua daerah.

"Semoga nanti program-program yang dilahirkan Gonjong Limo Kota Pekanbaru dapat bermanfaat bagi perantau dan masyarakat yang ada di kampung halaman" katanya.

Rida juga menambahkan, hubungan antara rantau Pekanbaru dan kampung Luak Limopuluah tak bisa dipisahkan, contohnya saja hasil pertanian, peternakan, produk usaha masyarakat di kampung sebagian besar dikirim ke Riau.

Menurut Rida, ada peluang besar yang bisa dimanfaatkan guna meningkatkan perekonomian masyarakat. Pemerintah daerah pun siap mendukungnya dengan program pembangunan dan kebijakan.

"Kita sangat berharap perantau yang sukses bisa menjadi investor di kampung halaman, sehingga tercipta pembukaan lapangan kerja dan kampung pun semakin mengalami kemajuan," ungkapnya.

Dalam acara tersebut, Rida juga menyerahkan oleh-oleh kepada pengurus Gonjong Limo berupa produk IKM rendang dan produk pertanian golden melon yang sedang hits di Kota Payakumbuh. (Humas)